

## 11 サミット終了後の取組等

### (1) 警察官送別セレモニーの実施

【資料2】58 ページ

令和5年5月21日にサミットが閉幕し、警備のために全国から派遣された警察官の「離県式」が23日に広島県警察学校において開催された。最大で約2万4千人が警備に当たったG7広島サミットでは、首脳やパートナーが訪問した宮島にも全国から多くの警察官が派遣された。

24日午前には、宮島で警備に当たった警察官が島を離れるに当たり、島民から感謝の気持ちを込めて、宮島栈橋前で送別セレモニーが開かれた。セレモニーでは、宮島町総代会や市、宮島観光協会、宮島町商工会が見守る中、花束が贈られた。

また、宮島幼稚園・宮島学園の子どもたち合わせて約80人が手作りのメッセージボードなどを持って沿道に並び、宮島を離れる警察官を見送った。



宮島を離島する警察官に対し花束を贈呈



地元の子どもたちによるお見送り

### (2) 地元団体への感謝状贈呈

令和5年7月9日、広島県庁において、G7広島サミット開催への協力についての感謝状が、地元の団体である宮島町総代会及び広島サミット県民会議の構成団体（廿日市市）に、岸田文雄内閣総理大臣から贈られた。

また、令和5年9月15日付けで、警備への貢献についての感謝状が、広島県警察本部から宮島町総代会に贈られた。



内閣総理大臣からの感謝状贈呈

〔写真：外務省提供〕



広島県警察本部から贈られた感謝状

**(3) G7広島サミットクイズの実施**

G7広島サミットにおいて、各国首脳とパートナーが宮島を訪問しワーキング・ディナーや交流が行われたことを受け、G7広島サミットクイズを廿日市市公式LINEアカウントで実施した。

ワーキング・ディナーが行われた会場を問うクイズなど4問を出題し、全問正解者から抽選で20人に、ウクライナのゼレンスキー大統領に贈呈したおりづるコースター（提供：障がい者就労支援事業所リバティーはつかいち）を賞品として贈った。

実施期間：令和5年6月27日から7月31日まで  
 応募件数：2,256人      うち全問正解者：1,217人



**(4) G7広島サミット回想展 in はつかいち**

【資料2】59ページ

～「千年先も、いつくしむ。宮島」レガシーの継承～ の開催

G7広島サミットにおいて、各国首脳等が記帳した芳名録（レプリカ）、本市の旅館で開催されたワーキングディナーで使用された円卓等を一般公開し、広島で開催された歴史的なサミットを振り返るとともに、サミットで発信された本市の魅力を広く紹介し、そのレガシーを未来へ引き継ぐことを目的に、回想展を開催した。

開催期間：令和5年9月22日から11月5日まで  
 開催場所：はつかいち・みやじま情報センター（宮島口旅客ターミナル2階）  
 TOTO宮島おもてなしトイレ  
 e t t o宮島交流館  
 期間中来場者数：33,998人      来場者アンケートによる展示の満足度：約9割

■はつかいち・みやじま情報センター会場

首脳会議用円卓・椅子・食器	芳名録（レプリカ） 写真パネル	フォトスポット	来場者の様子

■TOTO宮島おもてなしトイレ会場

ロゴオブジェ	写真パネル、市からの贈呈品・提供食材	来場者の様子

■ e t t o 宮島交流館会場



(5) EXPO TRAIN 2025 大阪モノレール号を活用した観光列車運行イベントの実施

G7広島サミットの軌跡をたどる観光列車～広島・廿日市市・呉～

大阪・関西万博のオリジナルデザインをまとったラッピング列車「EXPO TRAIN 2025 大阪モノレール号」を「広島観光列車」に仕立て、車内でG7広島サミットで各国首脳等に提供された地酒や料理を提供する観光PRイベントを、令和5年8月11日に広島市、呉市と共同で実施し、130人の参加があった。



大阪モノレールの中吊り広告



「広島観光列車」を楽しむ乗客

(6) 姫路お城まつりでの展示

令和5年11月11日に第73回姫路お城まつりに広島・宮島・岩国地方観光連絡協議会で参加、ブースを設置し、関西圏に向けて広島県の観光魅力PRを実施した。

廿日市市からは、G7広島サミット仕様のけん玉とG7広島サミットのパネル展示を行った。ブースには、約400人が訪れた。



G7広島サミット仕様のけん玉とパネル展示



けん玉体験

